



# 鴨川だより

第6号 令和5年 6月21日

生徒が主体的に未来を創る学校

## 芸術鑑賞盛り上がりました！

### 【生徒のみなさんへ】

関西から来ていただいたバンドグループによる芸術鑑賞が3年生を対象に行われました。

クラシックやアニメの音楽、様々な演奏を楽器の紹介を交えながら楽しく披露してくれました。本物に触れることは大切な経験です。この体験は国の予算で実現しているものです。感謝しましょう。



### お子さんの時間の使い方に注意！

### スマホの奴隷になっている生徒が全国的に増えています。

### 【保護者のみなさまへ・生徒も読んでほしい事です】

全校で高校入試の改革等をお知らせしました。ぜひ意識していただきたいのは、保護者の方々が生きてきた社会とお子さんが生きていく社会は大きく異なることです。

荘内中では、生徒を主役にして、そうした社会で頑張れるように協働で学んでいく取組や自分たちで自分たちの生活をより良くしようと主体的に活動する力を育成しようとしています。

多くの生徒が自分たちの決めたルールを守り、様々な活動に積極的に取り組んでおり、いつも感心しています。厳しく言われなくてもルールを守れるって素敵なことです。

そんな中、最近、体調不良が増加してます。先生方の印象では睡眠不足の生徒が多いようです。中学生の適切な睡眠時間は7～8時間といわれています。

昨今の中学生は、スマホ等を片手に家庭での大半の時間を過ごすことが当たり前になっており、家に帰ってもライン等のSNSをやり取りすることに時間を費やす状況となっています。

ラインでの無意味なやり取りに膨大な時間を費やし、返信をしなかったら仲間外れになるかもしれないと恐れ、完全にスマホの奴隷になっている若者は多いです。

また、インスタチェックで自分が見たものにあこがれ、どんどんのめりこんでいく。でもそれは社会の常識とはかけ離れる。勉強する時間などSNS重視の生徒から見れば不要な時間となっている状態も少なからずあるようです。この状況は学校の取組では解決困難な事ですし、基本的にはご家庭の問題であろうと思います。

「勉強よりもスマホ」となって大切な時間を無駄に費やしている生徒はかわいそうです。たぶん、やめようにもやめられないのだと思います。

進学の観点からいえば、希望をいわなければ、学習に向かわなくともどこかには進学できる可能性はあります。これは、将来の希望や生き方をこだわらなければ、問題ないという事です。

おそらくこれからは、自分で自分の生き方を強い意志で選択することが必要な社会です。中学高校時代に時間を無駄に過ごすかどうかで将来の生き方は変わってくることでしょう。

ぜひ生徒たちには、SNSやスマホの呪縛から逃れてほしいと願っています。

### 生徒のみなさんへ「荘内よろず相談窓口」開いています

ネット相談窓口を開設しています。悩みがあったら相談してください。  
右のQRコードからフォームを入力して送信してください。



### 【保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。右のQRコードでご覧いただけます。

